



# 7月園だより

令和7年6月25日  
社会福祉法人国立保育会  
練馬区立南大泉保育園  
園長 加藤由美子

梅雨の季節とは思えないような暑さが続いています。そんな中でも、子ども達は元気いっぱい遊び、季節の変わり目を楽しんでいる様子です。庭には、半分を埋め尽くすようにタープを張りめぐらせ、ところどころにミストシャワーも設置してあります。蚊取り線香も5か所フェンスにぶら下げ、暑さ指数計は滑り台とプールの側、2階も各部屋の前のテラスに朝設置しています。暑さ対策をしながら本格的な夏を迎えます。幼児組はいよいよプール開きです。乳児組もテラスでの湯遊び、庭でも泥んこや水遊びをおおいに楽しんでいくと思います。お洗濯も多くて大変ですが、ご協力お願いします。

## 〈7月の行事予定〉

月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5
	消防立ち入り検査	地域交流			乳児クラス保護者会
7	8	9	10	11	12
七夕	身体計測:ひよこ組 くま組	身体計測:うさぎ組 きりん組 〇歳児健診	身体計測:こあら組 ぞう組	おはなし会 (幼児組)	
14	15	16	17	18	19
うんどう遊び (幼児組)			リズム (幼児クラス)		
21	22	23	24	25	26
28	29	30	31		
避難訓練(火災)		■プール・湯遊び くま組・うさぎ組 ひよこ組	■プール・湯遊び きりん組・ぞう組 こあら組		情報伝達訓練 (未定)

### 現況調査のお知らせ

調査期間は、7月11日（金）より8月15日（金）

在園児の保育を必要とする状況を確認するため毎年実施しております。

7月11日以降、区より書類が入った封筒が園に届きますので、各ご家庭にお渡しします。

### 提出方法

- 1、 保育課へ郵送
- 2、 Logo フォームを利用した電子申請
- 3、 保育課、書く総合福祉事務所の窓口に持参



AED 研修・・・6月16日 お隣の集会所をお借りして行いました。

AED の扱い方は、子どもと大人の使い方は違います。 ペアになっての実践も集中して何回も体験することで身についていきます。

職員は、年に一度は  
子ども達の安全を  
守る為、  
これらの研修を行  
っています。  
訓練は訓練だけで  
終わって欲しいと  
願うのみです。



この日は消防署の職員の方に  
による、消火器訓練。

火事という設定で、避難しま  
した。この日は真夏のような暑  
さだったのでホール（ぞう組）  
に避難して職員の消火器訓練  
を行いました。



訓練終了後は、子ども達は消防自動車の見学です。  
大きいクラスの子達は興味津々で、触らせて頂きな  
がら、扱い方や仕組みについて質問していました。

消防器の持ち方、扱い方伝授してくれました。  
室内用は、風が出てくる消防器です。



消防署の皆様、いつもあり  
がとうございます。